



Se réjouir d'être une fille

D'abord se réjouir d'être une enseignante qui reçoit la revue « *D'un(e) prof à l'autre* » et qui y découvre, au mois de mars, une séquence bien ficelée axée sur la journée de la femme ! Parfait, me dis-je, pour mes 24 filles de 4TQ.

A peine quelques remaniements, de nombreux copier/coller et voilà deux heures de cours prêtes en moins de temps qu'il n'en faut pour l'écrire. En classe, les activités intéressent (particulièrement, l'article de presse sur la jeune Pakistanaise et l'analyse de l'affiche), le sujet interpelle et les réflexions des élèves me laissent un peu ... pantoise. Vraiment, il ne semble toujours pas facile d'être une fille et plusieurs d'entre elles affichent une certaine résignation – inacceptable pour moi - face à certains préjugés ambiants.

Alors, le lendemain, au cours de communication, nous en avons reparlé et je leur proposé l'activité suivante, qui nous a beaucoup amusées. Le petit livre est un bijou, qui pourrait servir de support à de nombreuses activités au 1^{er} degré différencié ou au 2^e degré professionnel par exemple. D'autres pages sont disponibles en ligne.

Cécile JANSSEN

Se réjouir d'être une fille.

Suite à l'activité d'hier dans le cadre de la journée de la femme, le 8 mars, basons-nous sur l'excellente idée de Béatrice Masini et Guillaume Long.

Observe la page présentée à droite et par deux, **inventez deux raisons (ou plus) de se réjouir d'être une fille**. Nous sélectionnerons les meilleures et les illustrerons.

Les phrases doivent être bien formulées et faciles à comprendre pour des enfants à partir de 8-9 ans. Les idées peuvent s'enchaîner (comme ci-contre) ou être indépendantes.

